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Thema: öff. Vorstandssitzung 

 
Von:   Christian Millauer  Tel.:   0172 9965461 

Datum: Do 19.10.2017;  19 Uhr bis 21.30 Uhr  Ort: Versammlungsraum Bruder Klaus 

 VS Protokoll geht an: Vorstand, Teilnehmer, Homepage   
 
Teilnehmer: Siehe Anlage 
 
 

1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit, TO, Genehmigung Protokoll der letzten öVS  
- TO: erweitert PKT 2: Homepage;      einstimmig an  
-  Beschlussfähigkeit VS gegeben;  
- Genehmigung des Protokolls der öVS vom  : Mi 6.9.2017   einstimmig an 

 
 

2. Homepage 
Es wird die mangelnde Aktualität und teilweise fehlende Beiträge bemängelt. Auch dass 
der WEB Master wenig an den Veranstaltungen teilnimmt und damit schlecht darüber 
berichten kann. Er erwartet jedoch von den Teilnehmern, dass diese ihn mit Unterlagen 
und Berichten dann versorgen- was nur teilweise - weinig passiert. Auch die Bilder sollten 
wieder reingesetzt werden. 
Der vorige Webmaster hat seine Hilfe angeboten, es wird ein Treffen vereinbart, Mi nimmt 
teil, Di gibt Termin durch.        Di 
 

3. Ereignisse im Stadtteil, Stand der Projekte, Berichte: 
4.  

- NEUES PETERSHAUSER PORTAL Vortragsveranstaltung ALM3.10.(3Teilnehmer 
der BGP, insgesamt ca 40 Personen ua H Langensteiner Schönborn) 

Das originale romanische Portal der 1819 abgerissenen Klosterkirche wird im 
Badischen Lansdesmuseum in Karlsruhe ausgestellt, davon wurden 3D Scans 
abgenommen um damit als Grundlage für Masterarbeiten zur Neugestaltung des 
ursprünglichen Platzes an der HSG zu dienen. Diese wurden - auf Veranlassung 
von H Müller Fehrenbach vom Orgelverein-  in einem Preisgericht beurteilt und 
gefördert, der beste stilisierte Entwurf dient nun als Grundlage der geplanten 
Spenden-Sammlung für zuerst ausschließlich der Erstellung des Portals. Die BGP 
wird das Vorhaben unterstützen. 100 Prospekte sind da.   Mi 

 
- Blumenwiese Bodenseeforum       Mi/Me 
Treffen mit H Schumacher(Radon) fand trotz Einladung an alle (BUND usw.) nur mit 
Me/Mi statt. Wiese muss an einigen Stellen nachgesäht werden, viel Klee, wenig 
Kräuter. H Schuhmacher will nachsähen, aber wie gehabt. Beschluss: 
Wir kaufen Samen und sähen einfach nach…    einstimmig 
 
- Besichtigung Siemensareal       Mi 

Im Frühjahr dieses Jahres stellte sich der i+R Dietrich Wohnbau der 
Bürgergemeinschaft Petershausen als Standortentwickler auf dem ehemaligen 
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Siemensareal an der Bücklestraße vor. Nun laden diese uns – wie damals 
abgesprochen- zu einer weiteren Veranstaltung im Rahmen der Bürgerbeteiligung 
ein: Termin: Freitag, 10. November, 13.30 bis 17.00 Uhr  Ort: Bücklestraße 1-5, 
Konstanz Programm: Laufend Quartiersrundgänge 
Gespräche mit den Projektentwicklern, Informationen zum Projektstand, Wir können 
Prospekte auslegen… 

- Engagement braucht Zukunft      Me/Mi 
Die Stadt lud engagierte Bürger zu einer Informationsveranstaltung um für weiteres  
Engagement zu werben. Leider nur 2 Teilnehmer von der BGP (Me/Mi) 
 

- Essbare Stadt         
Me berichtet, nun ist Spende Hoch Beet Schild BGP angebracht. Da sich der BUND 
zurückzieht, bemühen wir uns offiziell um Patenschaft für das Gelände, mit ev. Option für 
Vergrößerung- wenn erste 1-2 Jahre gut liefen und gepflegter aussieht….  Me 
 
 

5. Zu bearbeitende offene Projekte, Stand, weiteres Vorgehen, wer, wann, was? 
 

- WLAN Petershausen        Mi 
In der Stadt gibt es öff WLAN, im bevölkerungsreichsten Stadtteil nicht! 
Müssen uns dafür einsetzen       einstimmig an 

 
- Unterstützung Stadtwerke -  MeinKonstanzapp     Mi 
Versuchen auch durch die Stadtwerke eine Förderung zu bekommen, so auch 
kostenlose Nennung unseres Vereines in der meinKonstanzapp.de  

 
- Telekomplatz uam Unterschriftensammlung                                  Me/ 

Soll am Wochenende durchgeführt werden 
 

- Uferpromenade Rad-Fuß Verkehr gefährliche Situationen  Ti/Mi 
H Gaffga wurde für diese Sitzung eingeladen, lehnte ab, da TÜA beschlossen 
habe eine Untersuchung der Verwaltung für Vorschläge zu machen. Diese 
benötige noch ca 2-3 Monate- dann kommt er gern und stellt vor. 
 

-  Seerheinkonzept der Jungen Union Stadtverband Konstanz  Mi/Di 
Aus Zeitmangel JU noch nicht durchgeführt, wurden zu dieser Sitzung eingeladen, 
melden sich wieder zur Terminabstimmung: ev. 16.11.?? Dabei Diskussion:  
Uferpromenade Rhein: Split besser Wiese: Trist, puristisch, nicht einladend; 
Öffnung Rheinstrandbad, Vorschlag Verwaltung;  
 
- Petershauser Strasse- Fahrrad wann??     Me 
Immer noch keine Verwirklichung nach nun ca 1 Jahr… 

  
6. Termine 

Nächste öffentliche öVS   Do 16.11.2017    Me/Mi  
Siemensareal an der Bücklestraße Freitag, 10. November 
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7. Sonstiges 

 
 

- H. Harz übergibt mehrere Bilder mit unmöglichen Verkehrsbehinderungen zur 
Einsprache bei der Stadt. H. Betz digitalisiert und reicht an Mi weiter. 

 
- Frau Böhl gibt Kontakt Sparkasse an Mi zur Terminabsprache    

 
 
 

Die Sitzung wurde 21.30 geschlossen 
 
Gez: Dr. Christian Millauer  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


